



NOTHING HAPPENS

NOTHING HAPPENS / NOTHING HAPPENS

Auf einem Feld am Rande einer Kleinstadt versammelt sich in eisiger Schneelandschaft eine Gruppe unterschiedlicher Menschen. Sie scheinen auf etwas zu warten, doch nichts passiert. Oder doch? Auf faszinierende Weise bezieht „Nothing Happens“ das Publikum in die beklemmende Erzählung ein: In Verbindung mit einer VR-Brille kann es beobachten, wie ein individueller Betrachter die Welt erkundet.

A diverse group of people gathers in an icy field covered in snow at the edge of a small city. They seem to be waiting for something, but nothing happens. Or does it? "Nothing Happens" is a fascinating audience journey into an oppressive narrative. Using a VR headset, a viewer can see how an individual observer reconnoitres the world.

Michelle und **Uri Kranot** sind unabhängige Filmschaffende und interdisziplinäre Künstler. Ursprünglich aus Israel, realisieren sie heute ihre Filme und Kunstprojekte in wechselnden Ländern.

Michelle and Uri Kranot are independent filmmakers and interdisciplinary artists. Originally from Israel, they now work on films and projects in various countries.



EGO | BLURRED

EGO | BLURRED / EGO | BLURRED

„ego | blurred“ ist ein audiovisuelles Artwork zum Thema Identität – aufgebaut als UFO, bestehend aus dreidimensionaler Typographie. Das Projekt ist eine Kollaboration zwischen dem isländischen Musikprojekt KIASMOS und dem Fulldome-Filmemacher Ralph Heinsohn.

„ego | blurred“ is an audio-visual artwork on the subject of identity – configured as a UFO made up of three-dimensional typography. The project is a collaboration between the Icelandic music project KIASMOS and Fulldome filmmaker Ralph Heinsohn.

Die beiden isländischen Musiker Ólafur Arnalds und Janus Rasmussen machen seit 2014 unter dem Namen **KIASMOS** gemeinsam Musik. **Ralph Heinsohn** ist Produzent immersiver Medien und Creative Director des Science Dome der Experimenta Heilbronn.

The Icelandic musicians Ólafur Arnalds and Janus Rasmussen have been making music together under the name KIASMOS since 2014. Ralph Heinsohn is a producer for immersive media and creative director of the science centre at the Experimenta Heilbronn.

Termine
S. 200/201
Fulldome

Dänemark, FR 2017, 12 Min., ohne Dialog, FSK 6
R+B+K: Michelle Kranot, Uri Kranot P: Marie Bro, Dansk Tegnefilm, Emmanuel-Alain Raynal, Miyu productions

Termine
S. 200/201
Fulldome

Island, DE 2017, 7 Min., ohne Dialog, FSK 0
R+P: Ralph Heinsohn, KIASMOS
WS: Sven Hasenjäger, Markus Schäfer